について、市担当者から話を聞きました。 東日本大震災から、12年5カ月を迎えようと 東日本大震災から、12年5カ月を迎えようと 東日本大震災から、12年5カ月を迎えようと

## ーカンナッツプロジェクト~

実で、 防ぐアンチエイジング効果が 者でも食べやすいのが特徴で 性が高く、食感が良くて高齢 メリカ原産のクルミ科の木の 抗酸化物質が高く、 答 ピーカンナッツは北ア ナッツ類の中でも収益 老化を

あるとされ、アメリカでは日 常的に消費されています。 苗を植えてから実が成る 通

**No.5** 

追

跡

調

ています。 れません。葉も伸びて順調に残念ながらいまだ結実が見ら 少し時間がかかるものと思っ 度で4年目を迎えましたが 験栽培をスター ほどかかるとされています。 「結実」までに6年から7年 市内では令和2年度から試 していることから、 トさせ、 もう 本年

用して機械で収穫されていまトを生かし、広大な土地を活 アメリカでは規模のメリッ

> いと考えています。れば、広く普及させ 栽培にあたっては労力コスト も低いので、 クトをスター

現在、

## 10種類の苗を植え、どの種類の種類も色々あり、市内では

展望についてはいかがです

か

答

いまだ苗木から結実が

見られないのが残念なところ

です。また、

市民にはこれま

での成果を見せることができ

るところです

質

プロジェクトの今後の

影響も少なく順調に育って

た被害は見られず、

病害虫の

合った栽培方法を探っているすが、本市ではこの地域に

質 本市で栽培する理由は、 以前から、 健康にいい 国産物があ ピー プロジェ カン

> ているところです 委託しており、今後に期待し 究所(大林孝典代表理事) る研究はピーカン農業未来研 が気候に合うかなど、試験的 に植えています。 苗木を育て I

を受けながら生育を見守って 同じ10種類の苗を植えて栽培 昨年春には高田町のか 様々なアドバイス

> 確立してもらい、将来的には ながら一日も早く栽培技術を

市内への普及を目指してい

たいと思っています。

(担当・鵜浦昌也)

)、広く普及させていきたいので、技術が確立され トさせました。

植えられているのでしょうか。 答

のところ、

シカの食害とい

つ

えることができました。

段階です。

いるところです。 しており、 また、 東京大学でも本市と

さ上げ地に隣接した浸水区域

の面積に550本の苗木を植 田町には約3・3ヘクター ろですが、生育はいかがですか で植樹会を開き、多くの市民 に苗木を植えてもらったとこ

市民の協力を得て、

—16—

えています。ピーカンナッツ どの面積に何本ほどの苗木が ヘクタールに約640本植 市内に3カ所、合計3 市内ではどれほ

# 産学官連携で試験栽培中

か。の進捗状況はいかがでしょう

クトを立ち上げました。現在

し、ピーカンナッツプロジェのサロンドロワイヤルと連携

るチョコレート菓子製造販売 東京大学と大阪市に本社のあ

本市は平成29年5

頁

役立てられればと、 消費し、市民の健康づくりに 植えてもらいながら地元でも り、市内の耕作放棄地などに として知られていたこともあ りませんでした。 てはいるものの、 ナッツは菓子類に使われてき

はじめ、 が広がり、芝で覆われた屋根 光スポットとなっています。 訪れるほどで、近隣の人気観 が併設されています。 カフェ、ギフトショップなど のメインショップには有名な さえぎるものがない豊かな緑 があります。その敷地には ラ・コリーナ構想」です。 は年間300万人以上の人が ム2・4個分もの広大な面積 滋賀のラ・コリー ヘクタールという東京ド ームクーヘンの洋菓子店を カステラショップや -ナは11・ いまで

待しています。 う少し面積を増やすことがで す。植えられた苗木にはいま きればと願っているところで 積に植えられていますが、 苗木が3・7ヘクター クトに参画しました。 の思いを抱きながらプロジェ まちづくりの観光拠点を」と 景観を維持しながら魅力ある 当初、 市内ではピーカンナッツの ーナのような豊かな自然 「陸前高田市でもラ・ ルの面 も

> 標 は**質** 今後のタカタ本店の目

多くの方に愛され、 らうよう社員と共に頑張って 皆さんに助けていただかなけ また、店の運営にあたっては、 ることを目的として 得を目指しています。 いきたいと思っています。 れば成り立ちません。 消費者に安全な食品を提供す メントシステムに関する国際 店では食品安全マネジ IS〇22000の取 訪れても います。 今後も これは

最後にPRを。

のピーカンナッツチョコをはキャチフレーズのもと、定番 デザインに取り扱っているも す。 じめ、様々な商品を取り揃え OVE TAKAT のもありますので のアーティスト・田﨑飛鳥さ ルとしては東北最大の店舗で ています。 んが描いた絵画をパッケー L O V E 商品の中には、 タカタ本店は「WE PECAN! JO サロンドロワイヤ 本市在住 A ! W

### ~愛される店づくり目指す~

れまでを振り返っていかがでをオープンさせましたが、こ 本当に良くやってくれて助 から雇用した若者20人が働い かっています。 てくれています。どの社員も タカタ本店では、

もなく、 す。どの社員もモチベーショを運営するまでになっていま ましたが、 ラインで指示することもあり オープンしたばかりのころ 本社からスタッフがオン 地元の社員だけで店 いまでは何の心配

サロンドロワイヤル 前内眞智子代表取締役 てくれています。 質

ピーカンナッツプロ

27年にオープンした観光施設 ている面があると感じています。 現在は他の地域に追い越され 頭を走ってきました。しかし 目指し、これまでは国内で先 しての農業再生と地方創生を トは滋賀県近江八幡市に平成 答 ピー そもそも、このプロジェク カンナッツを活用

に」との誇りを持って頑張っ ンが高く、「陸前高田のため

ジェクトについての考えは。

りました。このラ・コリー ナを参考に始ま

—17—

りくぜんたかた市議会だより 第125号

RIKUZENTAKATA CITY COUNCIL NEWS No.125

だけることになっているだけ

ンドロワイヤルに買っていた

に、今後も産学官連携を図り

穫したピーカンナッツはサロ

取り組んでいます。

市内で収

クトには関係者が夢をもって

ていませんが、このプロジェ